

## COMUNICADO DE PRENSA

26 DE JULIO DE 2023

La Federación Nacional de Comerciantes y Empresarios Fenalco Tolima, manifiesta su gran preocupación ante las millonarias pérdidas van quedando como consecuencia de la jornada de paro que han llevado a cabo los transportadores durante los días 25 y 26 de julio.

Fenalco ha sido siempre veedor del cumplimiento de los derechos de todos los sectores que dinamizan la economía de la ciudad y es respetuoso de los derechos constitucionales, particularmente en este caso el de la manifestación pacífica que asiste a los ciudadanos, no obstante, los bloqueos que ha llevado a cabo el sector de los transportadores durante los dos últimos días, están violentando el derecho a la movilidad, al trabajo, al estudio e incluso a la salud del resto de la ciudadanía.

El comercio ha sufrido pérdidas irre recuperables por más de 10 mil millones de pesos, pues la llegada de clientes y trabajadores a las empresas y establecimientos comerciales se ha visto impedida por las dificultades en la movilidad.

La Federación recibe con sorpresa la falta de una posición conciliadora por parte de los transportadores, con quienes ya se ha intentado llegar a acuerdos y no ha sido posible. Esto no es consecuente con la unidad que precisa urgente Ibagué entre todos sus actores económicos, sociales y políticos, para llegar a ser una ciudad que avanza y se desarrolla.

“Nosotros sabemos que el sector transportador tiene inconformidades con la Administración Municipal frente a la implementación del SETP, sin embargo es importante entender que los derechos terminan donde comienzan los de los demás; y en este sentido existen múltiples mecanismos legales para dirimir estas diferencias sin tener que afectar a



una ciudad entera. Por eso desde Fenalco rechazamos las vías de hecho por las que han optado los transportadores, que están generando graves afectaciones a la actividad económica de la ciudad y está aumentando cifras negativas como la del desempleo, el comportamiento de las ventas que tanto le ha costado a nuestros empresarios y a la ciudad levantar”, expresó Cristian Gutierrez, director ejecutivo de Fenalco.

Finalmente, Fenalco hace un llamado a la Administración Municipal a no detener los esfuerzos por llegar a una concertación con el gremio transportador; y a su vez invita a este último al diálogo, a la comprensión y por supuesto al respeto hacia la Fuerza Pública. Pues Ibagué necesita un sistema de transporte organizado y moderno a la altura de una ciudad capital y no es posible que los proyectos pensados para el desarrollo de la misma, terminen siendo un retroceso.

